

Les matchs du Roland Garros suspendus



La Havane, 29 mai, (RHC).- Les matchs du Roland Garros ont dû être suspendus ce lundi soir à cause de la pluie. Interrompus peu avant 20 heures, heure locale, le comité organisateur a officiellement annoncé quelques minutes plus tard que le jeu ne reprendrait pas. Suspens pour le match qui opposait Rafael Nadal à l'Italien Simone Bolelli.

Le Majorquin, qui avait remporté deux sets à zéro (6-4 et 6-3) après avoir effacé un break dans la seconde manche, était alors mené 0-3 par l'Italien dans la troisième.

Par contre, chez les dames, la tennismoman russe Maria Sharapova n'a pas pu montrer sa raquette. La pluie l'a empêchée de renouer avec ce tournoi qu'elle a gagné en 2012 et en 2014. La Russe devait se mesurer à la Néerlandaise Richel Hogenkam lorsque le spectacle a été ajourné.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/163334-les-matches-du-roland-garros-suspendus>



Radio Habana Cuba